



後期前半終了

本日を持って、後期前半が終了しました。10月10日(火)に始まって、約3ヶ月間でしたが、合唱コンクール、ふるさと歴史発見学習、職場体験学習、福祉体験学習、そ



してトライやる発表会など、たくさんの行事や各学年での取組がありました。一つ一つの行事や学習に学級全員で取り組んでいったことだと思います。

今日の講話でも話をしましたが、人間の成長というのは、目で見て簡単に分かるものではありません。しかし、目標に向かってそれなりの努力をしてきた人は、その成果というものを何となく自分の身体で感じ取ることができるものです。

「やればできる」という言葉を耳にします。しかし、裏を返せば、やらなければ何もできないということです。今年1年、自分はどんな目標を掲げ、どんな努力をしてきたか、この機会にぜひ振り返ってほしいと思います。

明日から冬休みです。「一年の計は元旦にあり」と言います。来る平成30年を「自分にとってどういう年にしたいのか。」をしっかりと考えて、1月9日(火)に元気な顔を見せてくれることを楽しみにしています。よい年をお迎えください！

ブロック別弁論大会

12月12日(火)に「第1ブロック弁論・研究発表大会」を8校の代表者が集まり、本校で実施しました。本校からは、Kさんが「あたりまえをなくして」という演題で発表しました。発表順がトッパーということですが、堂々とした立派な発表でした。この大会は、各校持ち回りで、8年に1回回ってきます。今回参加できた生徒の皆さんにとっては、いい経験になったことだと思います。

生徒会役員が決まりました

会長：Oさん 副会長Iさん
副会長：Tさん 理事：Aさん
理事：Kさん
学習委員長：Mさん
文化委員長：Yさん
生活環境委員長：Hさん
保健委員長：Yさん



現生徒会役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。「誠」というスローガンの下、いろいろなアイデアを出して、三川内中学校をよりよくするために本当によく頑張ってくれました。

次は、生徒会役員の皆さんの出番です。先輩からの伝統を引き継いで、これまで以上に素晴らしい三川内中学校を創りあげていてください。期待しています。

引継ぎ式は1月10日(水)です。

表彰しました

- ・2017 少林寺拳法佐賀県民体育大会 組演武 第1位 3年 Sさん
- ・佐世保市中学校剣道新人大会 女子団体戦 準優勝
- ・NCC・JA 全農ながさき第24回おかあさんの詩コンクール NCC賞 2年 Oさん 3年 Hさん
- ・第12回長崎県中学校総合文化祭 美術の部 2年 Oさん 書写の部 3年 Hさん
- ・第9回下村脩ジュニア科学賞 SASEBO 奨励賞 2年 Oさん

前回の全校集会で表彰したのものも含んでいます。皆さんのますますの活躍を期待しています！